
12 Sexta-feira, 3 a domingo, 5 de Janeiro de 2025PetroPolitano

O primeiro dia útil de 2025 
é de trabalho intensificado nas 
cidades e regiões atingidas pe-
las chuvas em todo o território 
fluminense. Nesta quinta-feira 
(02/01), mais de 100 frentes 
do programa Limpa Rio estão 
em andamento em municípios 
do Norte ao Sul do estado, com 
serviços de limpeza de margens 
e desassoreamento de cursos 
d’água para reduzir os impactos 
urbanos dos temporais de verão 
e assegurar o bem-estar da popu-
lação. Em Petrópolis, o Instituto 
Estadual do Ambiente (Inea) 
informou ao Correio Petropo-
litano que há  quatro  frentes de 
trabalho do Limpa Rio em an-
damento, sendo elas: Rio Pia-
banha (Bairro Nogueira), Rio 
Piabanha (Bairro Retiro), Lago 
Vila do Sossego e Rio Araras.

“Estamos conscientes dos 
efeitos das mudanças climáticas 
e dos eventos extremos que vêm 
atingindo toda a população e, 
por isso, é preciso investir me-
didas preventivas imediatas. O 
bem-estar da população é prio-
ridade”, destacou o governador 
Cláudio Castro.

Região historicamente afe-
tada pelos eventos climáticos 
extremos, a Região Serrana re-

cebeu 11 frentes de trabalho, 
nas cidades de Bom Jardim, Su-
midouro, Santa Maria Mada-
lena, Petrópolis, Duas Barras e 
Cordeiro. Além disso, diversos 
homens trabalham em todo o 
estado na recuperação de vias e 
limpeza de resíduos que acaba-
riam nos corpos hídricos.

Na  Região Metropolitana, 
a iniciativa estadual conta com 
30 maquinários para atender ci-
dades da Baixada Fluminense, 
como Belford Roxo, São João de 
Meriti, Duque de Caxias, Quei-
mados e Nilópolis, historicamen-
te afetadas pelas fortes chuvas.

“O Limpa Rio é um dos 
nossos principais programas e 
temos como missão expandi-lo 
cada vez mais. Com a chegada 
do verão, entendemos a urgên-
cia desse trabalho e não medire-
mos esforços para alcançarmos 
cada município”, afirmou o se-
cretário do Ambiente e Susten-
tabilidade, Bernardo Rossi.

Ações na Baixada e 
demais regiões

Já na Baixada Fluminense, 
equipes do Instituto Estadual do 
Ambiente (Inea) realizam ainda 
um estudo técnico na região hi-

drográfica da Baía de Guanaba-
ra para definir as frentes de lim-
peza e desassoreamento em São 
João de Meriti, inclusive com o 
auxílio na remoção de lixo que 
pode chegar aos córregos e pro-
vocar inundações.

Os equipamentos também 
estão sendo usados em muni-
cípios como Campos dos Goy-
tacazes, Barra do Piraí, Miguel 
Pereira, Silva Jardim e São João 
da Barra. Em Resende, uma es-
cavadeira anfíbia, equipamento 
de grande porte com capaci-
dade de atuação em locais ala-
gados, está sendo usada para 
desassorear a foz do Rio Sesma-
rias, uma afluente do Rio Paraí-
ba do Sul e que tem provocado 
alagamentos na cidade.

Nos municípios de Cor-
deiro e São Fidélis, que foram 
atingidos nos últimos dias pelo 
grande volume de chuva, ho-
mens e maquinários trabalham 
na limpeza de rios e córregos, 
além das margens e vias pró-
ximas que foram obstruídas. 
Desde 2021, o Limpa Rio já 
lançou mais de 900 ações em 
rios e canais de todo o estado, 
com a retirada de 8,5 milhões 
de metros cúbicos de resíduos 
em todo o estado.

Estado intensifica trabalhos em 
rios e áreas atingidas por chuvas

Governo do Estado

Há 4 frentes de trabalho do Limpa Rio em andamento na 
cidade de Petrópolis

Coral dos Canarinhos 
busca apoio para 

representar o Brasil 
na Alemanha

Congresso 
Internacional 
Pueri Cantores 
2025 acontecerá 
em julho

O Coral dos Meninos dos 
Canarinhos de Petrópolis, refe-
rência na música coral brasilei-
ra, está em busca de apoiadores 
que possam ajudar a realizar o 
sonho de participar do Con-
gresso Internacional Pueri Can-
tores 2025, que acontecerá em 
Munique, na Alemanha, entre 
os dias 12 e 20 de julho do pró-
ximo ano. O importante even-
to reunirá cerca de 3.000 jovens 
coralistas de diversos países em 
uma celebração de música, fé e 
intercâmbio cultural.

O Congresso Internacional 
Pueri Cantores é um dos mais 
prestigiados encontros de mú-
sica coral juvenil no mundo, 
reunindo milhares de jovens 
cantores de diversas nações. 
Realizado a cada cinco anos, 
o evento promove a união por 
meio da música, incentivando 
a compreensão intercultural, o 
desenvolvimento artístico e o 
fortalecimento de laços entre 
coros de diferentes origens.

“A participação dos Ca-
narinhos no Congresso não é 
apenas uma conquista musical, 
mas também uma forma de 

Divulgação

Campanha visa arrecadar valores para cobrir custos com passagens aéreas, inscrição, alimentação, entre outros
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Especialista explica como 
economizar no início de ano

Oficialmente prefeito, Hingo 
visita principais pontos da cidade

Gestão eficiente e transparente

Estratégias para aliviar o impacto

O início do ano traz uma 
série de despesas que po-
dem pesar no orçamento 
familiar. Entre os princi-
pais compromissos estão 
o pagamento do IPVA, 
IPTU, matrícula escolar e a 
compra de materiais para 
os estudantes. Para en-
frentar esse período sem 
comprometer as finanças 
do mês, a professora dos 
cursos de gestão da Es-
tácio, Alessandra Santana 
Camargo, recomenda um 
planejamento financeiro 

eficiente e ações práticas 
para economizar. Segun-
do ela, o segredo está em 
se antecipar. “Reservar 
um valor mensal ao longo 
do ano para cobrir essas 
despesas sazonais é uma 
prática eficaz. Se isso não 
foi possível, é essencial 
revisar o orçamento, prio-
rizando os pagamentos 
obrigatórios e negocian-
do parcelamentos em 
condições favoráveis sem-
pre que necessário”, expli-
ca a professora.

O prefeito de Petrópolis, 
Hingo Hammes, começou 
suas atividades oficiais no 
dia 2 de janeiro de 2025 
com uma agenda intensa 
de visitas e reuniões im-
portantes. Pela manhã, 
Hingo esteve no Palácio 
Sérgio Fadel, sede da pre-
feitura, para cumprimen-
tar pessoalmente todos os 
servidores municipais. Às 
11h, ele se reuniu com o ve-
reador Dr. Aloisio Barbosa 
Filho para discutir pautas 
de interesse da cidade. 
Por volta do meio-dia, o 
prefeito, acompanhado da  
secretária da Pessoa com 
Deficiência, Gilda Beatriz, 
fez uma visita à pasta. Em 

seguida, Hingo Hammes 
foi até a sede da Compa-
nhia Municipal de Desen-
volvimento de Petrópolis 
(Comdep), onde conversou 
com a diretora-presiden-
te, Fernanda Ferreira, e 
com os servidores sobre as 
operações da companhia 
e possíveis melhorias. Na 
parte da tarde, o prefeito 
esteve no Centro Adminis-
trativo, localizado no Alto 
da Serra, e, por fim, fez uma 
visita ao Hospital Alcides 
Carneiro, acompanhado 
do secretário de governo, 
Fred Procópio. A visita teve 
como objetivo conhecer 
de perto as demandas da 
unidade de saúde.

Com essa agenda, Hingo 
Hammes demonstra estar 
focado inicialmente em 
ouvir e compreender as 
necessidades da cidade 
desde o seu primeiro dia 
de trabalho como prefeito, 
reforçando seu compro-
misso com a gestão públi-
ca eficiente e transparente. 
“Primeiramente feliz ano 
novo a todo mundo e um 
ótimo 2025. Muito obriga-
do pelas mensagens de 

carinho. Hoje [2 de janeiro 
de 2025], cheguei cedinho 
na prefeitura e rodei todos 
os setores aqui na Koeller. 
Cumprimentei todos os 
servidores desejando fe-
liz ano novo, para a gente 
já organizar a nossa vida 
para iniciar nosso manda-
to. Obrigado a todos pela 
confiança e seguimos 
trabalhando”, enfatizou 
o prefeito pelas redes so-
ciais. 

Pesquise e compare pre-

ços: Tanto para material 
escolar quanto para qual-
quer outro item neces-
sário, utilize ferramentas 
digitais ou procure pro-
moções para encontrar o 
melhor custo-benefício.
Negocie descontos: Al-
guns tributos, como IPVA 
e IPTU, oferecem abati-
mentos para pagamento 
à vista. Verifique se essa 
opção é vantajosa e se 
está dentro das suas pos-
sibilidades.
Evite o uso excessivo do 

cartão de crédito: Parce-

lamentos longos podem 
comprometer o orçamen-
to dos próximos meses. 
Prefira compras à vista ou 
parcelas curtas.
Venda itens usados: Li-
vros didáticos e uniformes 
em bom estado podem 
ser vendidos ou trocados, 
gerando economia.
“O início de ano não preci-
sa ser sinônimo de aperto 
financeiro. Com organiza-
ção e foco no controle de 
gastos, é possível come-
çar o ano de forma equi-
librada e sem dívidas”, re-
força Alessandra.

Marcello Casal Jr/Agência Brasil
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Professora de cursos de gestão da Estácio orienta 
sobre planejamento financeiro 

Hingo Hammes e o secretário de governo Fred Procópio no Alcides 
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representar o Brasil no cená-
rio internacional, mostrando a 
riqueza da nossa cultura. Par-
ticipar deste congresso é uma 
oportunidade transformadora 
para os jovens coralistas, que 
vivenciam experiências enri-
quecedoras tanto no aspecto 
técnico quanto humano, além 
de compartilhar o palco com 
grupos renomados e explorar 
novos repertórios sob a regên-
cia de maestros reconhecidos 
mundialmente.,” destacou Frei 
Marcos Antônio de Andrade, 
presidente do Instituto dos Me-
ninos Cantores de Petrópolis.

A campanha “Canarinhos 
Pelo Mundo” visa arrecadar va-
lores para cobrir custos como 
passagens aéreas, inscrição no 
congresso, alimentação, trans-
porte Rio-Petrópolis, material 
gráfico, camisetas, seguro via-
gem e hospedagem no congres-
so, além do transporte local. 

Em contrapartida, as empresas 
que apoiarem o projeto terão 
benefícios como a inclusão 
de suas marcas em materiais 
de divulgação da turnê, como 
banners, camisetas e folders, 
além da possibilidade de uti-
lizar fotos e vídeos exclusivos 
da viagem para campanhas de 
marketing e relatórios institu-
cionais. Os apoiadores também 
serão mencionados nos releases 
e ações de mídia, reforçando 
seu compromisso com a cultura 
e a educação, e poderão contar 
com uma apresentação exclu-
siva do Coral dos Canarinhos, 
sem custos artísticos.

Para além dos apoiadores, 
as contribuições individuais 
também são bem-vindas e 
podem ser feitas via Pix atra-
vés da chave 2499926-1820 
ou na vaquinha online, dis-
ponível em benfeitoria.com/
projeto/canarinhosdepetro-

polisnaalemanha. Todo valor 
é bem vindo e será destinado 
exclusivamente para os custos 
relacionados à viagem.

Para o maestro Marco Auré-
lio Lischt, que está à frente do 
Coral desde 1998, o congresso 
será uma experiência única e 
transformadora. “Essa viagem 
é uma oportunidade extraordi-
nária de crescimento musical, 
artístico e pessoal. Cantar ao 
lado de coros de todo o mun-
do em locais históricos, como 
a Marienplatz, será um marco 
inesquecível para os nossos jo-
vens”, afirmou.

A presença no Congresso 
Internacional Pueri Cantores 
2025 reafirma o compromis-
so dos Canarinhos de Petró-
polis em levar a música brasi-
leira a palcos internacionais, 
fortalecendo laços culturais e 
emocionando plateias ao re-
dor do mundo.


